



Filmabend einer Island-Reise

Beitrag

Mathias Stampfl, seines Zeichens ausgebildeter Fotograf und Bewohner der Wohnanlage „Leben mit Handicap“, zeigte im Gemeinschaftssaal dieser Einrichtung einen interessanten Film seiner Island Reise. Auf dieser Reise begleitete in sein Therapeut André Siegrist und seine Mutter, Helga Stampfl.

Mathias Stampfl zeigte Island, im Europäischen Nordmeer, südlich von Grönland gelegen, von seiner schönsten Seite. Seien es die großartigen Wasserfälle, Geysire, die Trennung der Kontinentalplatten, die Hauptstadt Reykjavik mit der imposanten Hallgrimskirche oder die Blaue Lagune, in welcher Mathias Stampfl mit seinen Begleitern ein genussliches Bad genommen hatte. Zauberhaft auch die kargen Landschaften dieses Inselstaates.

Eingangs dieser Veranstaltung begrüßte zunächst Günther Bauer, Vorsitzender des Vereins Leben mit Handicap e.V. die Besucher, gleichfalls auch Mathias Stampfl. Ein Grußwort sprach auch Priens Bürgermeister Andreas Friedrich, der sich erfreut darüber äußerte, dass im Haus Leben mit Handicap immer wieder interessante Veranstaltungen stattfinden.

Bgm Friedrich freut sich immer den Mathias zu sehen, weil der, trotz seines Handicaps, fröhlich ist, strahlt und positiv durchs Leben geht. Schön ist es auch, dass Mathias für die Priener Kunstzeit so gute Ideen hat, wie z.B. vor 4 Jahren „Augen“ zu fotografieren oder vor zwei Jahren „Hände“ und er ist sehr gerne wieder einmal in das Haus Leben mit Handicap gekommen um die wunderbare Reise nach Island miterleben zu dürfen.

Bericht und Bilder: Ernst Reiter / Helga Stampfl





**Erlebe Deinen
Arbeitsalltag
mit Weitblick**



**KAMPEN
WAND** 
Aschau **BAHN**
im Chiemgäu

Kategorie

1. Tourismus



Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Haus mit Hendicap
4. Island
5. MÄ¼nchen-Oberbayern
6. Prien am Chiemsee